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Français : 

 

Ce programme fonctionnant sous Windows permet de diffuser une collection de photos, images ou dessins au 

format Jpg sous forme d’un fichier exécutable/  Un fichier musique peut accompagner ce diaporama. 

 

Démarrage rapide 

 

- Sélectionner dans l’explorateur de fichiers Windows les différentes photos Jpg que vous voulez diffuser, 

plus éventuellement un fichier son au format Wav. 

- Après avoir lancé Image2exe, faites un drag & drop de cette sélection de fichiers sur la fenêtre principale de 

l’application. 

- Appuyez sur le bouton « Créer l’exe » 

- Envoyez le fichier exe ainsi créé à votre destinataire. 

 

Options 

 

On peut modifier ou effacer le texte d’accueil. 

On peut indiquer pour chaque image une légende. (par défaut, c’est le nom du fichier Jpg qui sera utilisé) 

On peut modifier le nom du fichier exe à créer  (MesImages par défaut) 

 

Si le destinataire utilise Vista, W7 ou W8, il suffit de lui envoyer le fichier exe.  S’il utilise W10, il faudra lui 

envoyer en plus de l’exe les deux dll suivantes : borlndmm.dll et cc3260mt.dll. 

 

Forum d’aide : http://alainlecomte.free.fr/phpBB2/index.php 

 

Dernière version de Image2Exe : http://www.allec.fr/Download2.htm 

 

 

 

English : 

 

This program functioning under Windows permits to distribute a collection of photos, images or drawings in Jpg 

format as an executable file. A music file  can optionnaly be included with this diaporama.   

   

Quick start   

   

- With Windows File Explorer, select the different Jpgs photos that you want to distribute, and possibly a music 

file in Wav format.   

- Launch Image2exe, make a drag & drop of this selection of files on the main window of the application.   

- Push the button "Creer l'exe"   

- Send the exe file thus created to your recipient.   

   

Options   

   

One can modify or erase the welcome text (upper box).   

One can indicate for every picture a caption. (by default, the file name will be used)   

One can modify the name of the exe file to be created (The name "MesImages" will be used by default)   

   

If the recipient uses Vista, W7 or W8, to send him the exe file is sufficient.  If he/it uses W10, you will have to 

send him, in addition to the exe file, the two following dll : borlndmm.dll and cc3260mt.dll. 

 

Forum : http://alainlecomte.free.fr/phpBB2/index.php 

 

Last version of Image2Exe : http://www.allec.fr/Download.htm 
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